

SOCIEDAD AL INSTANTE

Espol e IPAC construyen robot para representar a Ecuador en EE.UU.



Ecuador estará presente en el concurso internacional FIRST, a través del club de robótica de la Escuela Superior del Litoral, Robota. La competencia, que combina la emoción del deporte con la ciencia y tecnología, se desarrollará del 23 al 26 de marzo en Rockland Community College en Nueva York. Participarán 11 estudiantes del colegio IPAC, con edades entre los 14 y 18 años de edad, a quienes el Club Robota los ha preparado con conocimientos previos en Mecánica, Electrónica y Programación. El robot diseñado soporta 100 libras de peso.

En la competencia internacional los equipos tendrán como desafío perfeccionar habilidades de trabajo en grupo y construir y programar robots de tamaño industrial para un juego de campo con otros competidores. (1)